



ROMANCE INCONCLUSO

-PRODUCCION ESCRITA-

Los alumnos de tercer año, en la clase de Lengua y Literatura, completaron los versos impares de un romance.

Los romances son una serie indefinida de versos octosilábicos con rima asonante o consonante en los versos pares. Generalmente narran historias de guerreros o de amor y su final es abierto.

Los versos que se encuentran en negrita e itálica fueron creados por los alumnos.

¡A disfrutar de la voz de los poetas!

Profesora a cargo: *María Margarita Alzari*

Con corazón, valentía

y en cada mano una flor

Criticando, prejuiciando

Luchando fiel por su amor.

La pelea era por odio

la afrenta era de honor

mi deseo escapaba

Relumbraba bajo el sol.

No interesaba la lógica

no importaba la razón

sobre su blanco caballo

cabalgaba en su pasión.

Su alma lo dejaba solo

y encontró allí el dolor

cuando sus ojos lo vieron

en los brazos del Señor.

Con una furia violenta

allí su espada sacó

clavándosela en el pecho
y al instante pareció.
Su cuerpo dejó la tierra
donde ya nunca volvió
así una feroz tormenta
sobre la hierba lloró.

Escrito por: *Bernasconi Florencia, Flores Nogueira Sergio.*

Con orgullo en el pecho
y en cada mano una flor,
corrió desesperado
luchando file por su amor.
Frente a su frío cuerpo
la afrenta era de honor,
mientras la invasión
relumbraba bajo el sol.
Él extrañaba su risa.
No importaba la razón,
Con una brisa intensa
Cabalgaba en su pasión,
Aunque exhausto resbaló.
Y encontró allí el dolor
perdió su visibilidad
en los brazos del Señor.
Demasiado tembloroso
allí su espada sacó,
la mantuvo en su mano
y al instante pereció.
Su triste alma recuerda
donde ya nunca volvió
y viéndolo su familia
sobre la hierba lloró.

Escrito por: Calvo Marcia

A su amado visitaba
y en cada mano una flor,

con su mirada encantada
luchando fiel por su amor.
Esperando la victoria
la afrenta era de honor,
y su caballo ondulado
relumbraba bajo el sol.
Muy rápido la buscaba
no importaba la razón,
firmemente el caballero
cabalgaba en su pasión.
Llegó al enorme castillo
y encontró allí el dolor,
el dolor que terminó
en los brazos del Señor.
Yendo con firmeza al frente
allí su espada sacó,
pero sin lograr el triunfo
y al instante pereció.
Esperando en el lugar
donde ya nunca volvió
la mujer entristecida
sobre la hierba lloró.

Escrito por: Lee Sara